Warum ein Radweg von Bayreuth (Wendelhöfen)nach Cottenbach

- --- 3 Teilabschnitte (Gesamtlänge 2,1 km)
- a. Wendelhöfen bis zum Ende des Berges ca. 600 m
- b. Bergkuppe (mit bester Aussicht auf die Stadt Bayreuth mit Festspielhaus , kleiner Parkplatz)
- c. Weiter zur Abzweigung in Richtung Herrmannshof (700 m)
- d. Teilstrecke vom Spitzeichenwald in Richtung Cottenbach eigene Flur Nr.430/4 Neubau mit Förderung über die Ländliche Entwicklung Bamberg (600 m)

Abseits der viel befahrenen Straße Bayreuth --- Cottenbach, mit bester Aussicht auf den Roten Hügel , Oberpreuschwitz u. übers Rotmaintal nach Heinersreuth

Geeignet für Radfahrer, Wanderer, Fußgänger, Jogger u. landwirtschaftlicher Verkehr

Schüler können wie früher mit dem Rad zu weiterführenden Schulen fahren und auch den Stadtbus ab Wendelhöfen in Anspruch nehmen. Kein Umweg mehr über Heinersreuth!

Arbeitnehmer können gefahrloser mit dem Fahrrad zur Arbeitsstelle nach Bayreuth gelangen.

Der Radweg kann auch als weiteres Teilstück des Radringes Schleife C um Bayreuth eingegliedert werden.

Ebenso wäre dieses Teilstück wegen seiner wunderbaren natürlichen Lage ein großer Gewinn für den "Mainradweg von Bayreuth nach Mainz".

Cottenbach d.4.02.2016



Bayreuth, den 01.12.2015

Herrn Werner Kauper Cottenbach 6 95500 Heinersreuth

Radwege

Sehr geehrter Herr Kauper,

Ihr Schreiben vom 16. November 2015 habe ich sehr aufmerksam zur Kenntnis genommen. Haben Sie besten Dank für die Übermittlung des Informationsblattes zum Verbindungsweg Wendelhöfen – Cottenbach und Ihren Hinweis bezüglich der ADFC-Broschüre "Deutschland per Rad entdecken".

Wie mit Ihnen abgesprochen, wird der Verbindungsweg zwischen Wendelhöfen und Cottenbach in die nächste Sitzung der Stadtratskommission für Rad- und Fußwegeplanung eingebracht. Das Stadtplanungsamt wird Sie danach gerne über das weitere Vorgehen entsprechend den Empfehlungen der Kommission informieren.

Die Vermarktung des "Main-Radwegs" wird zentral durch den Tourismusverband Franken e.V. koordiniert. Ihr Hinweis hinsichtlich der ADFC-Broschüre "Deutschland per Rad entdecken" wird selbstverständlich entsprechend weitergeleitet.

Mit freundlichen Grüßen

Bigite best- ble

Brigitte Merk-Erbe Oberbürgermeisterin